

Kräftiges Absatzplus für Nissan

Nissan fährt in Deutschland weiter in der Erfolgsspur: Im Mai konnte der japanische Automobilhersteller seinen seit nunmehr neun Monaten anhaltenden Wachstumskurs fortsetzen. 4682 neu zugelassene Fahrzeuge entsprechen einem Zuwachs von 36,6 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat. Außer im Jahr der Abwrackprämie gab es in diesem Jahrtausend für Nissan kein so gutes Ergebnis mehr. Die Marke wächst so stark wie kaum eine andere und deutlich kräftiger als der Gesamtmarkt, der im Mai um 5,2 Prozent zugelegt hat.

Von Januar bis einschließlich Mai hat Nissan nach Angaben des Kraftfahrtbundesamtes (KBA) insgesamt 26 589 Fahrzeuge neu zugelassen, was ein Plus von 26,3 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum bedeutet. Dies ist die aktuell zweithöchste Zuwachsrate aller in Deutschland vertretenen Marken und entspricht einem Marktanteil von 2,1 Prozent. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Nissan.
